

## Jahreshauptversammlung der MGNM für das Vereinsjahr 2014

---

Anwesend

- Norbert Stammberger, Andreas Skouras, Christoph Reiserer, Edmund Wächter, Daniel zur Weihen, Michael Zwenzner, Edith Wachter, Laura Konjetzky, Karl Gerber, Nikolaus Brass, Minas Borboudakis
- Begrüßung durch den Vorsitzenden Nikolaus Brass
- Das Protokoll der Mitgliederversammlung 2013 wurde genehmigt
- Top 3: Nikolaus Brass berichtet über das Vereinsjahr 2014

Zentral war das Musikfest 2014 zusammen mit Kunst im Karrée in zehn Schwabinger Ateliers von Künstlern und der Kunst Giesserei in der Schleissheimerstrasse. Insgesamt waren 19 Musiker beteiligt. Außerdem arbeiteten die Komponisten Narewski, Reiserer und Hirsch mit den Schülern der Hermann-Leeb-Realschule am Hohenzollernplatz. Das Publikum mischte sich mit dem Atelierpublikum, insgesamt war eine gute Stimmung. Besonders gut kam die Improvisation im Innenhof des Atelierhauses in der Theresienstrasse an.

- Ein verhöört? fand mit Gloria Coates über Skype am 16. Oktober in der Seilvilla statt von Nikolaus durchgeführt. Für 20 Jahre MGNM in 2016 Beschluss für 2015: neben Musikfest nur ein verhöört in 2015, um Gelder frei zu haben für 2016 (mit Kulturreferat abgesprochen)
- Am 15. November war das Symposium der MGNM im Orffzentrum. Thema: Kreative Interpretieren wurde von Christoph moderiert. „Verschwindet die Grenze zwischen musikalischer Komposition und ihrer Realisation?“ Es wurde die geringe Teilnahme bemängelt. Das Interesse war jedoch da an den Ausführungen Rainer Brückes und den Improvisationen seines Trios Tryonis.
- Die Arbeitsgruppe Theorie legte eine Pause ein.
- Die Gruppe Info hat ihre Arbeit aufgenommen.
- 84GHz kann eine Website herstellen zum Preis von 2.000€. Der Betrag wird gesplittet mit Geldern von 2014 und 2015
- Edith gab ihren Kassenbericht ab und konstatierte, dass keine Schulden bestehen, dass aber auch keine Rücklagen gebildet werden konnten. Dies wäre eine Planvorgabe für die nächsten Jahre, um gegen Überraschungen abgesichert zu sein. Der Kassenbericht wurde durch Michael Zwenzner und Karl Gerber geprüft und für korrekt genehmigt.
- Top 4: Die Planungen für das Musikfest 2015 im Schwere Reiter sind im Gange. Es wird wieder ein Programm von 14:00 nachmittags bis nachts um 1:00 Uhr werden.
- Top 5: Die Planungen für 20Jahre MGNM müssen schon im Herbst beginnen. Ideen für ein Musikfest Ende Juni 2016 sind Vergabe von Kompositionsaufträgen für großes Ensemble (Frage der Auswahl), ein Best-of Konzert mit Kompositionen und Interpretieren der letzten 10Jahre. Evtl. Zusammenarbeit mit MKO. Licht-/Klanginstallationen mit Künstlern des Geländes. Musikbox mit den CD-Aufnahmen der letzten Jahre. Festivalcafe und ein Jazzensemble, das über "Themen" der MGNM-Komponisten improvisiert.